



## ESTUDIO EXPLORATORIO SOBRE LA CORRELACIÓN DEL BIENESTAR LABORAL CON LA EJECUCIÓN DE LA ESTRATEGIA

Área de investigación: **Administración de recursos humanos**

**Carlos Gabriel Colín Flores**  
Facultad de Economía y Negocios  
Universidad Anáhuac México  
México  
carlos\_colin01@prodigy.net.mx

**XXII**  
CONGRESO INTERNACIONAL DE  
CONTADURÍA, ADMINISTRACIÓN  
E INFORMÁTICA

## ESTUDIO EXPLORATORIO SOBRE LA CORRELACIÓN DEL BIENESTAR LABORAL CON LA EJECUCIÓN DE LA ESTRATEGIA



### Resumen

Se reportan los resultados de un estudio exploratorio hecho en la ciudad de México a 348 ejecutivos, sobre el bienestar laboral y la ejecución de la estrategia. En éste se encontró que hay una correlación entre las variables independientes bienestar laboral psicológico y bienestar laboral cognitivo, con la variable dependiente ejecución de la estrategia y que dichas variables de bienestar pueden explicar, a partir de las ecuaciones de regresión lineal la ejecución efectiva y no efectiva de la estrategia. Lo cual indica una relación causa-efecto entre el bienestar laboral y ejecución de la estrategia. Las ecuaciones presentan un coeficiente de determinación de 0.701 para la ejecución efectiva y 0.721 para la ejecución no efectiva.



**Palabras clave.** Bienestar laboral, bienestar psicológico, bienestar cognitivo, ejecución de la estrategia.

